



# Beschlussauszug

aus der  
34. Sitzung der Stadtvertretung Usedom  
vom 25.10.2023

---

## Top 4 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet, dass am 21.09.2023 die Bauanlaufberatung zum Töpferweg, zusammen mit Anwohnern, stattgefunden hat. Mittlerweile wurden schon Hecken entfernt und die ersten Erdbauarbeiten vorgenommen. Man hoffe auf zügige Abarbeitung, aber die Firma hat bereits informiert, dass sie ab 18. Dezember vier Wochen Betriebsurlaub machen. Die Fertigstellung der Baumaßnahme ist für Mitte Februar geplant. Es wurde sich aufgrund der betriebsbedingten Pausen auf Teilabschnitte geeinigt.

Am 27.09.2023 erfolgte Abnahme des Gehweges an der Wässerring zusammen mit Herrn Rieck vom Landkreis.

Am 29.9.2023 veranstaltete die Schule einen Tag der offenen Tür. Dieser war sehr gut organisiert. Viele Eltern mit Kindern waren zugegen und informierten sich über das neue Schuljahr. Man hoffe nun auf zahlreiche Anmeldungen.

Am 03.10.2023 fand der traditionelle Stadtlauf, organisiert von der SPD-Fraktion statt. Herr Hagemann berichtet, dass alles gut verlaufen sei, keine Unfälle und viele Leute am Start waren. Die Stadt hat sich dann anlässlich des Feiertages mit einem Glas Sekt Ansprache und Musik miteingeklinkt. Eine schöne gesellige Runde, so der Bürgermeister.

Am 06.10.2023 kam der Bürgermeister der Einladung zum Jahresempfang der Stadt Anklam nach. Beeindruckend war, dass die Stadt Anklam vier Partnerstädte hat und die weiteste ist aus Lettland.

Am 12.10.2023 tagte der Hauptausschuss der Stadt, wo es unter anderem um die Bewerbung Bauhof ging. 21 Bewerbungen seien eingegangen, davon wurden sieben zum Gespräch am 01.11.2023 geladen.

Aktuell hätte sich am 25.10.2023 der Petitionsausschuss des Landes in Usedom zur Querung am Aldi getroffen. Der Termin kam erst am 19.10.2023 ins Haus, sehr bedauerlich da der Termin schon lange feststand!

Heute Nachmittag wäre Herr Hagemann der Einladung an die Lieper Kreuzung zur feierlichen Übergabe der Fahrradstation von MV-Rad GmbH, zusammen mit dem Wirtschaftsminister Herrn Meyer, gefolgt.